

Geschätzte Eltern!

Mit diesem Schreiben möchte ich Sie persönlich über die geplanten künftigen Entwicklungen am Schulstandort Dornach-Auhof informieren. Gleichzeitig möchte ich mich dafür entschuldigen, dass Sie als Betroffene wesentliche Informationen dazu in den vergangenen Tagen hauptsächlich den Medien entnehmen mussten.

Der Grund liegt darin, dass in den Verhandlungen zwischen Stadt Linz und dem Land Oberösterreich über die Finanzierung zahlreicher wichtiger Projekte (u.a. Medizinische Fakultät, 2. Straßenbahnachse) strenge Vertraulichkeit vereinbart wurde. Teil dieser Verhandlungen war auch der Standorttausch zwischen der VS40 (dzt. Mengerstraße) und der VS53 (dzt. Aubrunnerweg) samt Neubau der „LISA-Junior“ am Standort Mengerstraße. Vergangenen Mittwoch (9.7.) konnte in den Verhandlungen eine generelle Einigung zwischen Stadt und Land erzielt werden. Darüber habe ich umgehend Frau VD Roswitha Lenz telefonisch informiert.

Ihre Verunsicherung und Bedenken zur Standortverlegung der VS40 kann ich durchaus nachvollziehen, zumal offene Fragen bislang nicht umfassend diskutiert bzw. Sie als Eltern ausreichend miteinbezogen werden konnten. Ich möchte daher die Gelegenheit nutzen, Ihnen auf diesem Weg eine erste Information zu geben: Der Standortwechsel der VS40 in den Aubrunnerweg wird frühestens mit Schuljahr 2015/16 erfolgen. Ein weiterer wichtiger Punkt, der in zahlreichen persönlichen Gesprächen mit Eltern immer wieder angesprochen wird, ist die Sicherstellung der Nachmittagsbetreuung (Hort) und die räumliche Nähe zur Schule. Ich kann Ihnen versichern, dass es trotz Standortwechsels der VS40 in den Aubrunnerweg weiterhin eine entsprechende Form der Betreuung und Beaufsichtigung Ihrer Kinder am Nachmittag – auch während der Sommermonate – geben wird. Ein konkretes Konzept dazu ist gerade in Ausarbeitung.

Mir ist auch in Zukunft daran gelegen, den Dialog mit der Schule und den Eltern zu diesem Projekt weiterzuführen und Sie über die weiteren Entwicklungen auf dem Laufenden zu halten. Mit VertreterInnen des Elternvereins habe ich bereits vereinbart, für weitere Gespräche zur Verfügung zu stehen.

Abschließend möchte ich mich bei Ihnen für Ihre konstruktive Kritik bedanken, die für uns gleichzeitig ein wichtiger Beitrag für eine gemeinsame Lösung in dieser sensiblen Frage ist.

Freundliche Grüße!

Christian Forsterleitner

Christian Forsterleitner

Vizebürgermeister der Landeshauptstadt Linz

Tel: [+43/732/7070/2300](tel:+4373270702300)

Fax: [+43/732/7070/542300](tel:+437327070542300)

Altes Rathaus, Hauptplatz 1, A-4041 Linz

<mailto:christian.forsterleitner@mag.linz.at>

visit: www.linz.at